

World Under-17 Hockey Challenge , Tournament



Finland

5

	1	2	3	OT1	OT2	T
 Finland	2	2	0	0	1	5
 Russia	0	0	4	0	0	4



Russia

4

FINAL / OT ➔

Game ID: 5
Round: Preliminary
Group: A
Date: Nov 03, 2014
Time: 02:00 EST
Location: RBC Centre, Sarnia, Ont.
Status: Final/OT

Game Notes:
RÄSÄNEN SCORES IN SHOOTOUT, FINNS WIN DESPITE BLOWING BIG LEAD
JASON LA ROSE
SARNIA, Ont. – Aapeli Räsänen scored the only goal of the shootout in round four, and Finland survived a wild third period comeback by Russia to earn a 5-4 win Monday at the 2014 World Under-17 Hockey Challenge.
The Finns led 4-0 after two periods, and had a 24-13 advantage in shots on goal, but Russia scored four times in the final 12:42, including the tying goal with just one second remaining, to force overtime.
After a scoreless extra period and three rounds of the shootout without a goal, Räsänen, the Finnish captain, faked to the backhand before pulling the puck across his body and sneaking a shot past the outstretched pad of Russian goaltender Vladislav Sukhachyov for the winner.
Otto Somppi led the way for the Finns in regulation time, scoring twice, while Markus Niemeläinen and Jan Kluuskeri added a goal apiece. Räsänen had two assists before his shootout heroics.
Mihail Sergachyov, Nikita A. Popugayev, Nikita O. Popugayev and Dmitri Sokolov scored for the Russians, who held a massive 16-2 shot advantage in the third period, and ended up outshooting the Finns overall, 31-28.
Finland went on the offence as soon as the puck dropped, but it took until the 16:52 mark to open the scoring; Somppi took a hard pass out of the corner from Räsänen and beat goaltender Maxim Kalyayev.
Niemeläinen doubled the lead 1:58 later, rifling a wrist shot over the shoulder of Kalyayev for a 2-0 Finnish advantage after 20 minutes.
Somppi made it 3-0 at 4:44 of the second period, knocking in a rebound in front, and Kluuskeri tipped in an Otto Mäkinen pass at 10:24, giving the Finns a seemingly insurmountable lead and eventually chasing Kalyayev from the Russian goal in favour of Sukhachyov.
Russia finally got on the board at 7:18 of the third when Sergachyov stormed into the Finnish zone and snapped a shot that found its way under the cross bar on the short side of Finnish netminder Leevi Laakso.
That set up a wild final four minutes that saw the Russians score three times, including twice with Sukhachyov on the bench for an extra attacker.
S-4 luma au Défi mondial de hockey des moins de 17 ans 2014.
Les Finlandais menaient 4-0 après deux périodes de jeu et détenaient un avantage des tirs au but de 24-13, mais les Russes ont marqué à quatre reprises au cours des dernières 12 min 42 s de jeu, incluant le but égalisateur avec seulement une seconde à jouer en temps réglementaire, entraînant la prolongation.
Après une période de prolongation et trois rondes de tirs de barrage sans but, le sort du match a été jeté quand Räsänen, le capitaine de l'équipe scandinave, a feint un tir du revers avant de ramener la rondelle vers lui et de la faufler derrière la jambière déployée du gardien de but russe Vladislav Sukhachyov.
Otto Somppi a ouvert la voie aux Finlandais en temps réglementaire, comptant deux buts, alors que Markus Niemeläinen et Jan Kluuskeri y sont chacun allés de leur cru personnel. Räsänen a obtenu deux mentions d'aide avant son but en tir de barrage.
Mihail Sergachyov, Nikita A. Popugayev, Nikita O. Popugayev et Dmitri Sokolo ont été les marqueurs russes. Ces derniers ont nettement dominé les Finlandais quant aux tirs au but au dernier tiers, les supplantant 16-2. Ils ont d'ailleurs fini par dominer ceux-ci 31-28 au total à cet égard.
La Finlande est passée à l'offensive dès que la rondelle a touché la glace, mais ce n'est qu'après 16 min 52 s de jeu qu'elle a ouvert la marque. Somppi a capté une passe vive de Räsänen dans le coin et a déjoué le gardien de but russe Maxim Kalyayev.
Niemeläinen a doublé l'avance moins de deux minutes plus tard, en décochant un tir par-dessus l'épaule de Kalyayev donnant une avance de 2-0 aux Finlandais après le premier vingt.
Somppi a porté la marque à 3-0 à 4 min 44 s en deuxième, en s'emparant d'un rebond devant le filet, puis Kluuskeri a réussi à dévier une passe d'Otto Mäkinen à 10 min 24 s, offrant aux Finlandais une avance qui semblait insurmontable et chassant le gardien de but russe de son poste en faveur de Sukhachyov.
La Russie s'est finalement inscrite au tableau à 7 min 18 s du dernier tiers lorsque Sergachyov a foncé en zone scandinave et a décoché un tir qui s'est fauflé sous la barre transversale pour déjouer le gardien de but finlandais Leevi Laakso du côté court.
Ce fut le point de départ de ces quatre minutes finales et effrénées qui ont permis aux Russes de marquer à trois reprises, dont deux fois avec Sukhachyov assis au banc pour profiter d'un attaquant supplémentaire.
Nikita A. Popugayev a saisi un rebond contre la bande au bout de la patinoire et a compté pour porter la marque à 4-2 à 16 min 12 s, puis, Nikita O. Popugayev a réussi à faire mouche en s'emparant d'un autre rebond à 17 min 54 s. Ensuite, Sokolov a regu une jolie passe juste devant le but et a marqué, créant l'égalité avec exactement une seconde à jouer dans le match.
Lors des tirs de barrage, les deux gardiens de but ont été parfaits au cours des trois premières rondes, et Laakso a repoussé Sokolov pour une deuxième fois pour ouvrir la quatrième ronde et préparer les Finlandais tenteront de compléter une ronde préliminaire sans défaite mardi lorsqu'ils affronteront Canada Noirs à l'aréna de Sarnia, alors que les Russes se mesureront à Canada Blancs au RBC Centre. Les deux matchs seront disputés à 19 h HE.

Shots on Goal

Team	1	2	3	OT1	OT2	Total
Finland	14	10	2	2	0	28
Russia	5	8	16	2	0	31

Power Plays

Team	PP	PIM
Finland	2-6	14
Russia	1-4	18

1st Period Summary

Time	Team	Scoring Detail	Score
16:52	Finland	Otto Somppi Goal (power play) <i>Assists: Aapeli Räsänen</i>	FIN 1 - RUS 0
18:50	Finland	Markus Niemeläinen Goal (even strength) <i>Assists: Riku Sihvonen , Aapeli Räsänen</i>	FIN 2 - RUS 0
Time	Team	Penalty Detail	
3:11	Finland	Pete Niemi: Boarding - Minor (2:00)	
5:29	Russia	Mikhail Sergachyov : Roughing - Minor (2:00)	
5:29	Finland	Markus Nurmi: Roughing - Minor (2:00)	
15:48	Russia	Dmitri Sokolov : Cross-Checking - Minor (2:00)	

2nd Period Summary

Time	Team	Scoring Detail	Score
4:44	Finland	Otto Somppi Goal (even strength) <i>Assists: Kristian Vesalainen , Eetu Tuulola</i>	FIN 3 - RUS 0
10:24	Finland	Jan Kluuskeri Goal (power play) <i>Assists: Otto Mäkinen , Janne Kuokkanen</i>	FIN 4 - RUS 0
Time	Team	Penalty Detail	
7:39	Russia	Mikhail Shabanov : Holding - Minor (2:00)	
10:08	Russia	Mikhail Sergachyov : Slashing - Minor (2:00)	
11:50	Finland	Joona Koppanen: Cross-Checking - Minor (2:00)	
13:16	Russia	Mikhail Mesheryakov : Holding - Minor (2:00)	
13:38	Finland	Jarkko Pynnönen: Holding - Minor (2:00)	
17:33	Russia	Yegor Zaitsev : Tripping - Minor (2:00)	
18:32	Finland	Jan Kluuskeri: Interference - Minor (2:00)	

3rd Period Summary

Time	Team	Scoring Detail	Score
7:18	Russia	Mikhail Sergachyov Goal (even strength)	FIN 4 - RUS 1
16:12	Russia	Nikita A. Popugayev Goal (power play) <i>Assists:</i>	FIN 4 - RUS 2
17:54	Russia	Nikita O. Popugayev Goal (even strength) <i>Assists: Dmitri Sokolov</i>	FIN 4 - RUS 3
19:59	Russia	Dmitri Sokolov Goal (even strength) <i>Assists:</i>	FIN 4 - RUS 4
Time	Team	Penalty Detail	
4:35	Russia	Artyom Minulin : Interference - Minor (2:00)	
8:40	Russia	Nikita Makeyev (served by Alexander Podkorytov): Checking to Head/Neck - Minor (2:00)	
8:40	Russia	Nikita Makeyev : Ten Minute Misconduct with Zero Minutes (0:00)	
15:50	Finland	Jan Kluuskeri: Interference - Minor (2:00)	
16:31	Russia	Kirill Petkov: Roughing - Minor (2:00)	
16:31	Finland	Kristian Vesalainen: Roughing - Minor (2:00)	

OT1 Period Summary

Time	Team	Scoring Detail	Score
Time	Team	Penalty Detail	

OT2 Period Summary

Time	Team	Scoring Detail	Score
0 : 00	Finland	Shootout Won	FIN 5 - RUS 4
Time	Team	Penalty Detail	

Skaters				
#	Name	G	A	PIM
2	Niclas Almari	0	0	0
3	Oliver Felixson	0	0	0
4	Emil Oksanen	0	0	0
6	Markus Niemeläinen	1	0	0
7	Jarkko Pynnönen	0	0	2
8	Tarmo Reunanen	0	0	0
9	Jan Kluuskeri	1	0	4
10	Kristian Vesalainen	0	1	2
11	Riku Sihvonen	0	1	0
13	Juha Jääskä	0	0	0
14	Otto Mäkinen	0	1	0
15	Joona Koppanen	0	0	2
18	Janne Kuokkanen	0	1	0
19	Eetu Tuulola	0	1	0
20	Pete Niemi	0	0	2
21	Markus Nurmi	0	0	2
22	Aapeli Räsänen	0	2	0
23	Robin Salo	0	0	0
24	Otto Somppi	2	0	0
28	Urho Vaakanainen	0	0	0
Totals:		4	7	14

Goalies					
#	Name	Min	Sh	Sv	Dec
1	Kimmo Rautiainen	0:00	0	0	0
30	Leevi Laakso	65:00	31	27	WIN
Totals:		65:00	31	27	0

Coaches		
#	Name	Signature

Russia				
Skaters				
#	Name	G	A	PIM
3	Artyom Minulin	0	0	2
4	Alexander Yakovenko	0	0	0
5	Mikhail Sergachyov	1	0	4
7	Pavel Ryzhenkov	0	0	0
8	Dmitri Alexeyev	0	0	0
9	Yegor Zaitsev	0	0	2
10	Nikita Makeyev	0	0	2
11	Vitali Abramov	0	0	0
12	Nikita O. Popugayev	1	0	0
13	Vyacheslav Shevchenko	0	0	0
14	Mikhail Shabanov	0	0	2
15	Georgi Ivanov	0	0	0
17	German Rubtsov	0	0	0
19	Kirill Petkov	0	0	2
21	Alexander Podkorytov	0	0	0
22	Vladimir Kuznetsov	0	0	0
24	Nikita A. Popugayev	1	0	0
25	Mikhail Mesheryakov	0	0	2
26	Maxim Bain	0	0	0
27	Dmitri Sokolov	1	1	2
Totals:		4	1	18

Goalies					
#	Name	Min	Sh	Sv	Dec
29	Maxim Kalyayev	30:28	19	15	0
30	Vladislav Sukhachyov	32:18	9	9	LOSS
Totals:		65:00	28	24	0

Coaches		
#	Name	Signature